

Buen debut de Almagro en Formativas, con dos triunfos



Almagro tuvo un buen debut en el Torneos de las Formativas ASB, imponiéndose en los dos partidos que disputó, en distintas condiciones, este sábado. Como locales los U18 vencieron al debutante Atl. Arroyo Leyes, 89-40. En Santa Fe, por el nuevo certamen de U14 “B” o “Desarrollo”, los esperancinos doblegaron a Banco “B”, 64-61. El lunes debutará en Mayores por la A1, recibiendo a Banco y el miércoles se presentarán los U21.

VICTORIA DE LOS U18 SOBRE ARROYO LEYES

Almagro tuvo un buen arranque en categoría U18, ganando este sábado, en su debut como local frente al entusiasta equipo debutante, Atl.Arroyo Leyes, por 89-40. Quienes vienen de sumar experiencia en los llamados Promocionales fueron acompañados por un buen número de aficionados desde la localidad santafesina. Las “águilas” impusieron condiciones como anfitriones, en el “Juan Carlos Spiés”.

El juego que comenzó una hora más tarde de lo programado inicialmente fue controlado por un solo árbitro, Jorge Meza.

La victoria de los esperancinos fue holgada, pro 89-40, marcando claras diferencias en los dos primeros parciales: 24-15 el inicial, 26-4 el segundo. Fue así como terminó adjudicándose el 1er. Tiempo por 50-19. Luego ya reguló su dominio, imponiéndose 19-13 en el tercero, y 20-8 en el segmento final.

En los dirigidos por Bruno Rista jugaron y marcaron: Guillermo Gonem 21, Tiago Melchiorre 12, Ignacio Avila 12, Ramiro Anderson 9, Joaquín Jendrev{in 8, Santino Basutto 8, Joaquín Vélez 8, Lucas Anderson 6, Gastón Butarelli 3, Juan Agustín Yossen 2, Franco Marchetti 0, Joaquín Schnell 0.

DEBUT TRIUNFAL DE ALMAGRO “B”

El segundo equipo de Almagro en la categoría U14 hizo su debut este sábado, en Guadalupe, por la Zona “A”, con una buena victoria sobre Banco “B”, 64-61, como visitante.

En su presentación inicial los “B” de Almagro, como visitantes, en Santa Fe derrotaron a Banco “B”, 64-61. Los esperancinos impusieron condiciones en los dos primeros parciales, ganando 18-13 el primero y 19-10 el siguiente. La 1ra. etapa fue favorable a las “águilas” por 37-23.

En la reanudación llegó la reacción de los santafesinos, venciendo por 14-6 en el 3er. Segmento y por 24-21 el cuarto de cierre. Mas allá de lo que hicieron los locales en el 2do. tiempo, Almagro “B” mantuvo la diferencia a su favor para festejar en campo ajeno con la victoria de 64-61.

Bajo la conducción técnica de Alejandro Rippstein, jugaron y anotaron en el triunfo: Máximo Vergara Herbel 29, Agustí Banegas 16, Guillermo Pfeiffer 11, Santino Delset 5, Nicolás Yossen 4, Dilan Mathieu 2, Benjamín Baudino 2, Yair Lucerna 0, Felipe García 0, Nicolás Vera 0, Santiago Gauna 0 e Ian Banegas 0.

EL LUNES DEBUTA A PRIMERA EN LA A1

Por el “Apertura A1” de la ASB, Almagro será el protagonista del partido inaugural, ya que adelantando la fecha inicial, las “águilas” se presentarán el lunes en carácter de locales. En el “Juan Carlos Pepote Spiés”, los dirigidos por Leandro Spiés recibirán a Banco, desde las 21,30. El cotejo pertenece a la Zona “B”, de los dos grupos armados por la ASB en el círculo superior del básquetbol santafesino.

Paso a Paso

EL MIERCOLES DEBUTARAN LOS U21

Para el miércoles 9 de marzo quedó programado el debut de los U21 de Almagro. Los esperancinos como últimos campeones juveniles de U19 el año pasado empezarán a defender el título jugando por la fecha inaugural como locales. El miércoles 9, a partir de las 21,30, Almagro recibirá a Sanjustino, por la Zona “A”.